

### J'AI L'ESPOIR MAIS JE N'Y CROIS PAS...

---

Par **Malheureuse** Posté le 26/09/2022 à 01h22

Bonsoir,  
Je vous écris le coeur serré, je suis mariée depuis 6ans, mon mari a des problèmes avec l'alcool, pour moi alcoolique pour lui non. Avant de me marier mon mari buvait, j'avais expressément demandé de cesser la consommation d'alcool si il voulait se marier, chose qu'il a accepté.  
Après 4ans de relations, un mariage.  
6 ans après, il boit toujours, sauf que nous avons 3 enfants... Il se cache pour boire, je retrouve des flash régulièrement, il me dit que c'était il y a longtemps. Quand je le suspect de boire il me dit que je suis folle, que j'abuse, que tant qu'il me frappe pas et autre, il n'y a pas de problème...  
Sa famille est informé, est intervenue même, mais rien n'a changé... Depuis un an je travaille de nuit et c'est pire... Il parle mal aux enfants, titube, dort n'importe où, il a un comportement que je ne supporte plus! Je pars au travail la boule au ventre, j'ai peur pour mes enfants! Il y a quelques mois j'ai pris rdv avec mon avocate, je lui ai expliqué la situation et elle m'a dit attendre que je sois prête pour agir. Il a fait la chose de trop, le mensonge de trop, la manipulation de trop... La coupe est pleine je me perds, je n'en peux plus, je ne respire plus! J'ai demandé le divorce! Il a reçu une première lettre et depuis il me dit qu'il a pris conscience qu'il avait déconné, qu'il arrêterait que c'était fini, qu'il avait compris ce qu'il m'avait fait vivre, que notre vie allait changer et j'en passe... Mais je n'y crois pas!!! J'ai l'impression qu'il va encore me baratiner pour recommencer plus tard en trouvant d'autres subterfuge! Il me dit pas qu'il est alcoolique mais qu'il a déconné, il me dit qu'il a compris qu'il pensait pas que je le ferais mais que je l'ai fait!  
En fait mon coeur me dit de le quitter, sa famille me dit de le quitter, ma famille me dit de faire le mieux pour moi et que si c'est rester pour essayer une dernière fois qu'ils comprennent... Mais au fond, je n'ai pas envie, je n'y crois plus! Je ne cache pas que j'ai peur de le laisser livré à lui même mais ma santé en dépend, j'ai l'impression que si je reste, je vais mourir, pas par lui, mais parce qu'il m'en demande trop! Cela fait 10ans que je donne, que je fais mais que je ne peux plus! Alors comment le croire une dernière fois????  
Merci pour votre attention.